

Europäischer Malwettbewerb

Frankfurt, 20. Juli 2023

Europäischer Malwettbewerb

- 9.000 Schüler:innen aus 90 hessischen Schulen nahmen am Europäischen Malwettbewerb teil, der in diesem Jahr zum 70.ten mal ausgelobt wurde.
- Textor-Schulkinder malten farbenfrohe Bilder, die bei der kritischen Jury im Hinblick auf
 - Farbkomposition,
 - Bildaufbau,
 - Detailverliebtheit und
 - malerisch-handwerkliche Ausführung

auf sehr viel Begeisterung stießen.

Unsere stolzen Kreativkünstler wurden mit anerkennenden Urkunden ausgezeichnet.

Nachfolgend einige Impressionen der Laudatio durch die Konrektorin, Frau Mirja Hommel und der Urkundenverleihung.





